
 
 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 27.5.2010 

 
 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt  
Herr Manfred Luckert X  Protokoll Nr.:  

Herr Wolfgang Bender  X Datum: 27.5.2010 

Herr Walter Knöss X  Ort: DGH Wetterfeld 

Herr Manfred Desch X  Sitzungsbeginn: 19.30 Uhr 

Herr Jens Schäfer  X Sitzungsende: 21.15 Uhr 

Herr Martin Mignon X  Schriftführer-/in: Werner Siegfried 

Frau Sabine Schudt-Cuda X   

Herr Werner Siegfried X   

Herr Günter Görnert X   

Ferner sind erschien:  Herr Stefan Mignon, Christian und Bruno Meerbott 

 

 
 
TOP 1: Herr Luckert eröffnet die Ortsbeiratssitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest.  
 
TOP 2: Besichtigung der Baustelle „Festplatz“ am DGH, sowie Besichtigung der geplanten 
Umgestaltung vor der Kirche. 
Die OB-Mitglieder nehmen den Fortschritt der Baumaßnahmen mit Freude zur Kenntnis. 
Im Bereich vor der Kirche erläutert OV Luckert an Hand von Plänen noch mal die geplanten 
Baumaßnahmen. Sie werden auch weiterhin vom OB befürwortet. Der OV will sich noch mal 
mit der Stadt ins Benehmen setzen, weil auf der Planung in der schon fertigen Rabatte, Bäume 
eingezeichnet sind, die aber bei der Bepflanzung fehlen. Ferner wird gefragt, wo der  
„steinerne Steg“ bei der Umgestaltung des Platzes bleiben soll. Der OB ist der Meinung, dass 
dieser geschichtsträchtige Stein unbedingt seinen Platz im Vorfeld der Kirche behalten soll. 
Der OV will diese Frage klären. 
 
TOP 3: Bearbeiteter Feldweg „Am Spärer“.  
Zwischen zwei Gewannen ist ein Feldweg verschwunden, weil er mit bearbeitet wird. Hier 
erklärten die beiden anwesenden Landwirte Meerbott, dass sie aus Gründen der 
Arbeitserleichterung den Feldweg mitbearbeiten. Dieses leuchtet dem OB ein.  
 
TOP 4: Angebot „Dorftreff“. 



  Der Wetterfelder Bürger Clemens Fischer will einen Bistro in der Gaststätte der DGH`s 
organisieren. Mit einem Schreiben, das der OV verteilt, erläutert er sein Vorhaben (siehe 
Schreiben „Konzept zum Betreiben eines Dorftreffs mit Bistrocharakter“). Der OB nimmt 
dieses Schreiben zur Kenntnis und beauftragt den OV zu klären, ob noch eine Konzession 
vorhanden ist, ferner, ob die Küche mit einbezogen werden kann. Wenn die Möglichkeit einer 
Bewirtung gegeben ist, soll ein Gespräch mit Clemens Fischer geführt werden. 
 
TOP 5:  Mitteilungen und Anfragen 

a) Der OV spricht die Betonrinne vor dem DGH an, bei der viele einzelne Platten kaputt 
sind. Nach seiner Meinung muss diese Rinne erneuert werden, schon aus dem Grunde 
der Verkehrssicherheit. Er will sich mit dem Laubacher Bauamt in Verbindung setzen, 
um zu klären, wie diese Maßnahme kostengünstig erledigt werden kann. 

b) Bio-Effizienz-Dorf Hessen. Der OB will sich an dieser Maßnahme des Landes Hessen 
nicht beteiligen. 

c) TV-Untersuchungen von Hausanschlüssen. Der OV teilt mit, dass noch keine 
Verpflichtung von TV Befahrungen für Hausanschlüsse bestehen. 

d) Ortsbeiratsmitglied Görnert weist auf den zerstörten Bürgersteig Kreuzung „Beerberg-
Cervinusstraße“ hin. Der OV teilt mit, dass dieser Schaden bei der Begehung mit 
Herrn Riddel (Bauamt) aufgenommen worden sei.  

e) Der Bürger und Feuerwehrmann Christian Meerbott fragt an, ob der ausgefräste und 
nicht befestigte Streifen vor dem Feuerwehrgerätehaus  befestigt werden kann. Der 
OV schlägt vor, dass er sich mit dem Bauamt in Verbindung setzt, die Feuerwehr 
entsprechende Steine zur Verfügung gestellt bekommt und die Feuerwehr in 
Eigenleistung diese Baumaßnahme erledigt. 

f) Das Vermietungsproblem „Wohnung im DGH“ wird unter Ausschluss der 
Öffentlichkeit angesprochen. 

 
 
 

         
-----------------------                                                               -------------------------- 
Ortsvorsteher       Schriftführer 


